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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 02.03.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

der Erfurter Stadtrat hat am 8. Juli 2015 u. a. beschlossen, dass Sie dem Rat eine „neue 

realisierbare Variante zur südlichen Stadteinfahrt vorlegen sollen. An der Erarbeitung sind 

Interessenvertreter und Bürger zu beteiligen.“ Darüber hinaus hat die Stadtverwaltung in ihrer 

Stellungnahme zu DS 1428/15 angekündigt, ein weiteres Gutachten zum Thema Fledermäuse 

gemeinsam (mit der Bürgerinitiative "Südeinfahrt") abzustimmen, um realisierbare 

Lösungsvarianten erarbeiten zu lassen, die den Ausbau der Arndtstraße ermöglicht und dem 

Fledermausschutz Rechnung trägt. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welchen Stand haben die Beratungen der Stadtverwaltung mit den Interessenvertretern 

der Bürger / Anliegern der Martin-Andersen-Nexö-Straße erreicht? 

 

2. Liegt inzwischen ein weiteres Gutachten zum Thema Fledermäuse mit realisierbaren 

Lösungsvarianten bezüglich Ausbau der Arndtstraße und des Fledermausschutzes vor und 

wenn ja,  welche Varianten werden vorgeschlagen? 

 

 

 

08.02.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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